

Castelló colabora en el desarrollo de una aplicación para "smart cities" - Mediterráneo - 28/09/2016

Castelló colabora en el desarrollo de una aplicación para «smart cities»

► Con el objetivo de promover la modernización de los servicios y la atención a la ciudadanía, el Ayuntamiento de Castelló ha iniciado la colaboración con tres alumnos de doctorado que están desarrollando una app para smart cities. El concejal de Modernización y Transparencia, **Ignasi Garcia**, se ha reunido estos días con los estudiantes que participan en un programa internacional de innovación del que forma parte la Universitat Jaume I.